

お取引先各位

2022年2月25日

濃尾機電株式会社
株式会社濃尾エンジニアリング

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

拝啓 貴社ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、御礼申し上げます。

2月25日（金）弊社従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので下記のとおりご報告致します。

● 感染者：（株）濃尾エンジニアリング 名古屋支店勤務 従業員 1名
(愛知県名古屋市瑞穂区内浜町21番26号 2階)

● 経緯：

2月22日（火曜日） 咽頭痛の症状があるため AM 医療機関受診
2月23日（水曜日） 体温微熱あり、咽頭痛の症状あり
2月24日（木曜日） 咽頭痛の症状が継続してあるため、医療機関再受診
PCR検査受検
2月25日（金曜日） 医療機関より PCR 検査「陽性」連絡

● 対応：

2月25日（金曜日）本人より連絡を受け、当該従業員の業務履歴の確認および行動範囲（座席および周辺・共用部分）の消毒作業を実施。

また、本人は2月23日（水曜日）以降、自宅待機中

※2月21日（月）以降接触のあった従業員はPCR検査を受検予定

今後につきましては、社員・ご家族の安全確保を最優先に、社内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。皆様方には多大なるご迷惑をお掛けしますことをお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。

敬具